

6 novembre 2012

12.163

Interpellation Théo Bregnard**"Un coup sur la tête?"**

La nouvelle façon d'anesthésier les patients de l'Hôpital neuchâtelois (HNe) sur le site de La Chaux-de-Fonds d'ici peu? Ou, préférera-t-on anesthésier les patients à Pourtalès avant de les transférer sur le site de La Chaux-de-Fonds...

Cela peut paraître absurde au XXI^e siècle, mais pourtant c'est la logique que semblerait défendre le médecin-chef du département d'anesthésiologie dans un courrier adressé au directeur d'HNe. En effet, étudiant les possibles conséquences de la fin de la collaboration avec l'Hôpital de la Providence (les deux médecins-cadres anesthésistes de l'Hôpital de la Providence travaillant aussi sur l'HNe), ledit document conclurait que la majorité des médecins-cadres du département d'anesthésiologie préconise **la centralisation sur le site de Pourtalès des gardes médicales d'anesthésiologie 24h/24**. Cette même majorité semblerait également avoir décidé de ne pas proposer d'alternative.

Si nous sommes sensibles aux problèmes liés au possible retrait de l'Hôpital de la Providence, en particulier aux questions de la qualité des soins et de l'attractivité des postes de travail, **nous ne pouvons accepter la nouvelle attaque contre l'ouverture des blocs-opératoires 24h/24 sur le site de La Chaux-de-Fonds**. Rappelons, si besoin, que la loi votée par le peuple exige deux sites de soins aigus 24h/24 et que notre parlement a largement soutenu les options stratégiques proposées par le Conseil d'Etat qui défendait cet aspect (95 voix contre 2). L'éventuelle disparition d'une garde médicale d'anesthésie 24h/24 aurait évidemment des implications majeures pour tous les services du site concerné.

Dès lors, comment comprendre qu'aujourd'hui, alors même que certaines options ont été adoptées, **des médecins-chefs continuent de saper les fondements du projet adopté par notre Conseil**? Comment accepter que certains médecins-chefs jouent avec le feu, alors même qu'un compromis semble s'être dégagé pour désamorcer les conflits entre le Haut et le Bas? Comment imaginer construire des soins performants et de qualité, lorsque **la collaboration indispensable entre les médecins des différents sites d'HNe est remise en question par certains médecins chefs qui exercent un certain "mobbing"** à l'égard de quelques-uns de leurs collègues minoritaires et opposés à leurs velléités.

Ne serait-il pas temps de **rappeler leurs devoirs** aux employés qui s'opposent aux choix du Conseil d'Etat et du Grand Conseil? Leur rappeler que c'est le politique qui décide et que celui-ci a pris des décisions qu'ils sont priés de suivre?

Cosignataires: F. Jeandroz, L. Ducommun, M. Zurita, R. Aeberhard, V. Pantillon, D. de la Reussille, D. Angst, M. Giovannini, T. Huguenin-Elie, D. Ziegler, F. Fivaz, A. Houlmann et H. Chantraine.